

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:
SPD-Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Betreff:
Vorschlag der SPD-Fraktion zur Tagesordnung gem. § 6 Geschäftsordnung des Rates:
Teilstandort Delstern der Astrid-Lindgren-Grundschule: Aufhebung des
Schließungsbeschlusses und Fortführung der Schule an diesem Standort

Beratungsfolge:
16.02.2016 Schulausschuss

Beschlussvorschlag:
Der Schulausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt Hagen, in Abänderung seines
Beschlusses vom 11.07.2013, den Teilstandort der Astrid-Lindgren-Grundschule in Hagen-
Delstern nicht aufzulösen, sondern ihn weiter für den Schulbetrieb der Grundschule zu
erhalten.

Begründung
Siehe Anlage.

(Unterschrift des Vorschlagenden)



SPD – Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Rathausstraße 11
Postfach 42 49

58095 Hagen
58042 Hagen

Tel: 02331 207 - 3505
Fax: 02331 207 - 2495

spd-fraktion-hagen@online.de | www.spd-fraktion-hagen.de

Frau
Ellen Neuhaus
Vorsitzende des Schulausschusses
im Hause

Hagen, 5.2.2016

Teilstandort Delstern der Astrid-Lindgren Grundschule: Aufhebung des Schließungsbeschlusses und Fortführung der Schule an diesem Standort

Sehr geehrte Frau Neuhaus,
wir bitten um Aufnahme des Antrages gem. §6 Abs. 1, auf die Tagesordnung des Schulausschusses am 16. Februar 2016.

Antrag der SPD Fraktion:

Der Schulausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt Hagen, in Abänderung seines Beschlusses vom 11.07.13, den Teilstandort der Astrid-Lindgren Grundschule in Hagen-Delstern nicht aufzulösen sondern ihn weiter für den Schulbetrieb der Grundschule zu erhalten.

Begründung:

Dem Ratsbeschluss vom 11.07.2013 lagen unter Berücksichtigung des demographischen Wandels Zahlen zu Grunde, die die Standortschließung rechtfertigen konnten. Diese Zahlen sind inzwischen überholt. Immer mehr EU-Zuwanderer und Flüchtlinge mit ihren Kindern sind in Hagen zu verzeichnen. Dies führt dazu, dass zukünftig mehr Eingangsklassen sowie zusätzliche Klassen gebildet werden müssen.

Die Familien brauchen eine Perspektive in Hagen. Um diese bieten zu können müssen wir neben Wohnraum auch Schulraum zur Verfügung stellen.

Um höhere Klassenstärken an der Grundschule Astrid-Lindgren zu vermeiden, kann man z.B. speziell am Teilstandort Delstern Starterklassen einrichten, ähnlich wie an der Grundschule in Berchum, um den Teilstandort zu sichern.

Es ist daher unverzichtbar, den alten Ratsbeschluss aufzuheben.

Mit freundlichen Gruß

F.d.R.:

Andreas Reitmajer
SPD-Fraktionsgeschäftsführer

Anja Engelhardt